

Accueil > Groupe Rampa : La 4e génération aux commandes du pôle hydraulique > Groupe Rampa : La 4e génération aux commandes du pôle hydraulique

Ardèche Bâtiment / Travaux publics

Groupe Rampa : La 4e génération aux commandes du pôle hydraulique

Publié Le 02/03/2021 - 10:55



Paul Rampa (debout) et son père Pierre.

Groupe Rampa

Avec Paul Rampa, la 4e génération de la famille a pris, le 1^{er} mars, la présidence du pôle hydraulique de l'entreprise éponyme. Il succède à son père Pierre qui reste président du directoire du groupe ardéchois de travaux publics et de promotion immobilière Rampa Entreprises.

Créé en 1925 par Jean Rampa, relayé en 1952 par son fils Serge, le groupe familial éponyme est aujourd'hui piloté par la 3^e génération représentée par les quatre frères Jean, Marc, Philippe et Pierre. Ce dernier occupe depuis 2003 le poste de président du directoire de Rampa Entreprises, assurant en même temps - jusqu'ici - la présidence de son pôle dédié aux réseaux hydrauliques autour des sociétés Rampa TP et Pompage Rhône-Alpes.

De la 3^e génération...

La fratrie a fortement marqué de son empreinte la vie et le développement du groupe ardéchois. Avec ses 500 compagnons, il est en effet aujourd'hui présent – outre son siège ardéchois du Pouzin - à travers onze implantations territoriales, dans tout le quart sud-est de la France, de l'Ardèche au Rhône et aux Alpes-Maritimes, en passant par les Bouches-du-Rhône, le Vaucluse, l'Hérault, l'Isère, la Haute-Savoie et la Drôme.

Présent aussi dans cinq domaines : la construction de réseaux hydrauliques, de réseaux énergie, la préfabrication, la production d'agrégats et la promotion immobilière qui lui ont permis de réaliser quelque 110 millions d'euros de chiffre d'affaires en 2020. C'est donc une entreprise aujourd'hui en pleine forme que la 3^e génération va transmettre progressivement à la suivante. Pour sa part, Pierre Rampa a décidé, à 64 ans, de céder la présidence du pôle hydraulique à son fils Paul, officiellement à compter du 1^{er} mars. Celui qui s'est beaucoup impliqué dans le syndicalisme professionnel – il est encore trésorier de la CCIR Aura - reste cependant président du directoire de Rampa Entreprises.

... à la 4^e

Quant au nouveau dirigeant du pôle hydraulique, il témoigne déjà, à 34 ans, d'une solide expérience. Titulaire d'un master Finances obtenu à la Kedge Business School de Bordeaux, il a en effet travaillé quatre ans à Bpifrance avant d'intégrer le groupe familial en 2014 et occuper, en 2019, le poste de directeur général délégué de Rampa TP.

Aujourd'hui, secondé par son directeur général Pierre Chadoin, il franchit une nouvelle étape. Le jeune président doit animer un Pôle qui représente à lui seul la moitié du chiffre d'affaires et des effectifs salariés du Groupe dans l'adduction d'eau potable, l'assainissement, l'irrigation, les conduites forcées et le pompage.

Patrick-Michel Vercesi

Retour à l'actualité [1]

RAMPA ENTREPRISES

Président du directoire : Paul RAMPA

Siège : Le Pouzin

Voir la fiche dans...

Annuaire économique [2]

Source URL: https://www.brefeco.com/actualite/batiment-travaux-publics/groupe-rampa-la-4e-generation-aux-commandes-du-pole-hydraulique

Links

- [1] https://www.brefeco.com/actualite/construction/batiment-travaux-publics
- [2] https://www.brefeco.com/redirect-to-annuaire/eco/6574